



CONVOCATORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Mañana miércoles 30 de octubre, a las 11.00 horas, en la sede del Capítulo de Cirugía Endovascular (CCEV) de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (C/ Alberto Bosch 13. Planta Auditorio) se presentará una campaña de información para advertir de la importancia de que las enfermedades vasculares estén siempre en manos de un especialista en Cirugía Vascular, en todas las fases de atención clínica, desde la detección de la patología hasta el seguimiento del paciente tras su tratamiento. La campaña, que llegará precisamente ese día a las **estaciones de Renfe** más importantes de España, pondrá de manifiesto que la mayor parte de las patologías vasculares (el 50% de la población mayor de 50 años padece alguna enfermedad vascular) pueden ya tratarse con técnicas endovasculares, sin cirugía abierta, “pero eso solo lo puede decidir un cirujano vascular, pues es el único que conoce la enfermedad, además de ambas técnicas”. En la presentación de la campaña, la presidente del Capítulo, la Dra. Mercedes Guerra, ofrecerá los principales datos relacionados con la evolución de las patologías vasculares y el tratamiento endovascular -cirugía a través de catéter- en nuestro país

CAMPAÑA INFORMATIVA SOBRE LAS PATOLOGÍAS VASCULARES Y SU TRATAMIENTO CON TÉCNICAS ENDOVASCULARES (SIN CIRUGÍA ABIERTA)

Son la primera causa de mortalidad femenina y la segunda masculina

Lugar: C/ Alberto Bosch, 13. Planta Auditorio. Madrid.

Día: 30 de octubre de 2019

Hora: 11.00 horas

Intervienen: -Mercedes Guerra, presidente del Capítulo de Cirugía Endovascular (CCEV) de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular. Jefa del Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del H.U. de Guadalajara
-José Patricio Linares, secretario del CCEV. Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del H.U Virgen de las Nieves (Granada)

Para más información, contactar con Manuela Hernández. Gabinete de Prensa del CCEV. 651 86 72 78/ 954 62 27 27